



Postulat

56/09 betreffend Verbot neuer Fastfood-Lokale im Gebiet Seetalplatz

Auf dem Areal des heutigen Restaurants Emmenbaum soll ein neues Geschäfts- und Wohnhaus entstehen. Im Parterre ist eine Burger-King-Filiale mit Drive-in geplant. Was das bedeutet, ist klar: Lärm- und Geruchsimmissionen, Littering und dadurch eine weitere Verschlechterung der Lebensqualität in diesem Gebiet. Kein Wunder, dass sich viele Anwohner per Einsprache dagegen wehren.

Wir von der SVP Emmen sind der Meinung, dass ein Fastfood-Lokal mit Drive-in (Mc Donald's beim MaxX) und ein Kebab-Stand im Quartier um den Seetalplatz herum reicht. Wir fordern deshalb den Gemeinderat auf, in der benannten Zone ein Verbot für Fastfood-Lokale aller Art zu prüfen. Zu prüfen ist des Weiteren, ob es Sinn macht, wie für die Einkaufscenter eine Planungszone für Fastfoodlokale auf dem Gemeindegebiet zu erstellen.

Emmenbrücke, 14. Oktober 2009

Namens der SVP Fraktion

Werner Gloggner